



ANKÜNDIGUNG UND EINLADUNG

Moin liebe Anwohner:innen der Marthastraße,
Im Sommer 2019 haben wir - die Anwohner:innen der Marthastraße - ein Straßenfest veranstaltet, welches wir als tollen Erfolg ausgewertet haben. Über hundert Menschen haben einen Samstag bei herrlichem Wetter zusammen in unserer Straße Bands gelauscht, getanzt, sich geschnackt, Limo getrunken, Flohmarktschnäppchen gejagt und sich über das Bauprojekt „Marthas Insel“ informiert.

Nachdem die Pandemie uns die letzten beiden Sommer einen Strich durch die Rechnung gemacht hat, wollen wir dieses Jahr einen neuen Anlauf wagen und am SAMSTAG, 13.08.2022, einen bunten Tag verbringen und laden zum Marthafest 2022.

Damit wir wieder zusammen ein vielfältiges Programm auf die Beine stellen können, wollen wir euch herzlich einladen, euch auch in die Vorbereitungen einzubringen!

Habt ihr besondere Fähigkeiten? Ein ausgefallenes Hobby? Habt ihr einen Pavillon im Keller oder spielt in einer Band? Ist Organisation dein Steckenpferd oder hast du einfach Lust in der Vorbereitung, beim Auf- oder Abbau mit anzupacken? Dann bringt euch schon in die Planung ein, denn das Marthafest kann nur so bunt werden wie ihre Bewohner:innen!

Wir freuen uns auf eure Ideen und laden herzlich ein, an unseren Marthafest Vorbereitungstreffen teilzunehmen!

**Unser nächstes Treffen findet am 26.06.2022 um 18 Uhr statt.
Wir treffen uns im Vorgarten der Marthastraße 1.**

Wenn du an dem Termin nicht kannst, generell an Informationen rund um die Planung interessiert bist, oder dich nur am Tag des Straßenfestes selbst einbringen möchtest (Essensausgabe, Bierzapfen, Auf- oder Abbau), dann melde bei:

marthafest@martha-kiel.de

Wir freuen uns auf eure Ideen und ein tolles Straßenfest!